
■「まちづくり懇談会」意見一覧（広島ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ）
番号 意　見　趣　旨 回　答　趣　旨

1

以前は、1日市役所や行政視察により、島の意見
や要望を聞いてくれていた。それも、今年でなくな
ると聞いたが、年1回は1日市役所なり行政視察を
していただきたい。自治基本条例にもそれを入れ
ていただきたい。

できるだけこういう機会を持ちたいと考えている。

2

島しょ部では、高齢化が進んでいる。島でできるこ
ともあるが、市にしていただかなければならないこ
ともある。島しょ部の位置づけ等を教えていただき
たい。

合併時に策定した新市建設計画でも、離島振興を
掲げている。新市建設計画を具体的にしていくた
めにも、総合計画の策定にあたって検討していく。

3
本島にはｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽがあるが、広島にはない。島
の青木診療所があるが、ﾊﾞｽがないので行くのも
不便である。

広島の場合、整備には、ﾊﾞｽ・車庫・運転手の確保
などの問題があり、すぐにとはいかないが、必要
性を認識しているので検討はしていきたい。

4 職員の人件費をオープンにしていただきたい。 （要望）

5
懇談会などの会に若い人を書記に入れていただき
たい。

（要望）

6
島を出て行った人の意見（どこが不便か等）をアン
ケートなどによりとって欲しい。

（要望）

7
人口密度をいくらにするとか、過疎化歯止めのた
めの目標を持っていただきたい。

（要望）

8
市に離島振興担当を置き、3年間くらい支所へ派
遣して欲しい。

（要望）

9
ＩＴ時代でありながら、広島は電話回線のみの状
態。支所や診療所は光ネットでつながっていると聞
いているが、使わせていただきたい。

光ケーブルかどうか帰って調べる。使えるかどうか
検討して返事する。

10
離島はハンディがあることを考えて施策を考えて
欲しい。

11
ぐるっとﾊﾞｽは、フェリーのどの便に合わせて走っ
ているのか？連絡が悪く利用しにくい。

フェリーの便と連結していないのは承知している。
今年度中にダイヤを見直すので、できるだけ合わ
せるよう努力する。

12
青木港に浮桟橋がなく干潮のときに段差ができて
困っている。

13
県道の青木部分を拡幅しているが、早急に舗装し
ていただきたい。

14

旧市内の街並みの汚れがひどい。商店街も閉まっ
ているので活性化して欲しい。

空き店舗が増えている。商工業が盛んになれば、
地域の、魅力になり活性化につながる。市民の意
見を聞いて総合計画にいかしていきたい。

15

ＮＰＯやボランティア活動と指定管理者制度の関
係で、指定管理者制度を導入することでＮＰＯやボ
ランティア活動の芽をつぶしてはいけない。両方が
うまくいくような仕組みを考えなければならない。

指定管理者は、経費の節減や民間のノウハウを
活かして施設の効率的管理運営という観点から、
公募をする。公募になじまないものもあるが、制度
移行に伴い施設の特徴を考えて対処していく。

16

行政視察がなくなれば、どこに陳情に行けばよい
のか？

行政視察は、とりあえず1年間休止する。必要であ
れば再開もありえる。生活課が引き続き窓口とな
る。島しょ部は、市民センターが最前線の窓口とな
る。

17
ヒロニンダを広めて欲しい。市農林水産課で売っ
てもらっているので信頼もある。引き続き市で取り
扱って欲しい。

市でお預かりし、健康食品が見直されているので
県外にもＰＲしていきたい。
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